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Beschluss 
 
 
Verkehrssituation Unterneustädter Kirchplatz 
 
Herr Osken stellt den Antrag: 
 

Der Ortsbeirat Unterneustadt fordert den Magistrat der Stadt Kassel auf, den 
Fahrradweg im Kreisverkehr im Unterneustädter Kirchplatz wieder zu entfernen 
und eine zweispurige Straßenführung wiederherzustellen. 
Durch die einspurige Straßenführung gibt es zu bestimmten Tageszeiten, 
insbesondere im Berufsverkehr, einen erheblichen Rückstau auf beiden Seiten 
des Platzes. 
Nach intensiver Beobachtung, kann festgestellt werden, dass der Radweg fast 
nie genutzt wird. In der Innenführung der Straße ist der Radweg zudem 
gefährlich, da Fahrzeuge, insbesondere LKW, Radfahrer durch die Rundung 
nicht sehen können, und Anhänger von LKW den Radstreifen tangieren. 
Es gibt einen sicheren Radweg vom Hafenviertel in Richtung Blücherviertel und 
Innenstadt durch den Park an der Schleuse und die Unterführung der 
Fuldabrücke. 
Ferner wird beantragt, die Aufstellfläche am Fußgängerübergang, in Höhe QVC, 
erheblich zu vergrößern. Auf der minimalen Fläche können insbesondere 
Bewohner der Seniorenresidenz Unterneustadt, z.B. mit einem Rollator, nur den 
Fahrradweg auf dem Bürgersteig nutzen. 

 
Abstimmungsergebnis:  5 Ja-Stimmen,  4 Nein-Stimmen,  0 Enthaltungen 
Der Antrag ist angenommen. 
 
 
 
 
 
 
Kerstin Linne Sabine Schreiner 
Ortsvorsteherin  Mitglied/Schriftführerin 




